

Cinquante-neuf donneurs de sang



PAUSE. L'Association du don du sang bénévole de Domérat soigne les donneurs, en leur proposant de se restaurer avec une petite collation, après leur geste.

Trois nouveaux donneurs se sont présentés pour la collecte de sang qui a eu lieu, jeudi dernier, au centre municipal Albert-Poncet. « C'est un encouragement à continuer notre action », souligne un des membres de l'Association des donneurs de sang bénévoles de Domérat.

Au total, ce sont cinquante-neuf donneurs qui ont tendu le bras. Cette fois-ci, deux mamans sont venues avec leurs jeunes enfants qui ont fait sagement des coloriations pen-

dant le don du sang, sous la surveillance des bénévoles qui se sont fait un plaisir de les garder.

Une façon de sensibiliser très tôt les jeunes pour leur faire comprendre l'utilité et l'importance de ce don. ■

CALENDRIER

Dates. Jeudi 16 janvier, jeudi 13 mars, mardi 13 mai, mercredi 9 juillet, mercredi 10 septembre et mardi 2 décembre.